
                                                                    名前
な ま え

：   

                                                                        日付
ひ づ け

：   

 

 

 

 

ど ん た い て い た い 

あ と き ど き ど き つ 

い ま は ゆ つ く り も 

よ く り ど つ ぷ り の 

く ぜ ん ぶ す こ し た 

ば ん ぐ も き あ く と 

り ぜ の つ ま さ ん て 

ぜ ん ぜ と ん む へ も 

 

 

 

あまり  いつも   すこし   ぜんぜん  

たいてい たくさん  ときどき  とても    

もう   もっと  ゆっくり  よく    
 

 

      ふく       し 

ことば      さが 

した                    み 
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